

Source : <https://www.sortirdunucleaire.org/A-20-KMS-DE-FESSENHEIM-CONSTRUCTION-D-UNE>

Réseau Sortir du nucléaire > À vous
d'agir > Agenda > **A 20 KMS DE FESSENHEIM, CONSTRUCTION D'UNE CENTRALE SOLAIRE PAR UN VILLAGE ET UN LYCÉE EN
TRANSITION**

24 septembre 2015

A 20 KMS DE FESSENHEIM, CONSTRUCTION D'UNE CENTRALE SOLAIRE PAR UN VILLAGE ET UN LYCÉE EN TRANSITION

Ungersheim (68)

Un village en transition et un lycée en transition construisent une centrale solaire à quelques dizaines de kilomètres de la doyenne des centrales nucléaires françaises, celle de Fessenheim.

Dans le cadre des Rencontres de la Transition organisées du 24 au 27 septembre 2015 par la commune d'Ungersheim, le lycée Théodore Deck de Guebwiller participera à la construction d'une centrale électrique solaire de 40 KWc qui sera inaugurée le samedi 26 septembre par Rod HOPKINS, initiateur du mouvement des villes en Transition.

La construction de la centrale photovoltaïque par une quinzaine de lycéens, débutera le mardi 22 septembre et s'achèvera le vendredi 25 septembre à Ungersheim.

La mise en circuit de l'installation photovoltaïque aura lieu le samedi 26 septembre à 17H30 et sera précédée à 15H par l'inauguration de la centrale solaire HELIO PARC 68, d'une puissance de 5,4 MWc, la plus grande d'Alsace.

Télécharger le programme des rencontres de la transition :



Programme des rencontres de la transition